

# Duros cuestionamientos a la directora nacional de la Junaeb

Colegio de Profesores y diputados opositores exigen explicaciones por atraso en la entrega de útiles escolares.

Desde agosto de 2022, la socioeconomista Camila Rubio Araya es la directora nacional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas, Junaeb, cargo al que llegó vía concurso de Alta Dirección Pública.

Y ha sido muy cuestionada por el atraso en la entrega de útiles a escolares de todos los niveles y por un preinforme de la Contraloría que da cuenta de una serie de irregularidades por cambios en los contratos de licitación en los servicios de alimentación.

El presidente nacional del



**Camila Rubio Araya** lleva casi dos años en el cargo y hoy es duramente cuestionada. / AGENCIAUNO

Colegio de Profesores, Mario Aguilar, señaló sobre los útiles que “lamentablemente, ésta es una mala práctica que se viene repitiendo des-

de hace años y tiene que ver con la burocracia e ineficiencia del sistema, que debe ser lo suficientemente ágil para que los estudiantes reciban

en marzo los artículos y elementos”.

Sobre este punto, la Junaeb se defendió precisando que no hubo ofertas que cumplieran con los requisitos base en la licitación y que, por lo alto del monto involucrado, no era idóneo optar por un trato directo. Y agregaron que luego de una nueva licitación, la distribución comenzó este 9 de julio y durará un mes.

Y los diputados Karen Medina y Stephan Schubert, de la Comisión de Educación, oficiaron al Mineduc por un retraso en la entrega de guías para la educación adulta, que afecta a 80 mil personas en nivelación.

“Este es un hecho gravísimo, que se suma a la no entrega de materiales en el primer semestre a la enseñanza básica y media. Hay un problema serio con materiales que todos pagamos y que debieran estar disponibles oportunamente”, sostuvo el diputado Schubert.